

Díaz-Canel reconoce labor de científicas cubanas (+Tuit y Foto)



Cuba se ubica entre las 20 primeras naciones del mundo con mayor proporción de mujeres investigadoras.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 11 feb (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel reconoció este 11 de febrero a nuestras científicas, en ocasión del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia.

En su cuenta en Twitter, el dignatario destacó el papel que desempeñan tantas cubanas en la solución de problemas desde la Ciencia, las cuales representan el 53 por ciento del sector.

En el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, queremos reconocer a tantas cubanas que han dedicado y dedican horas de desvelo a solucionar problemas desde la Ciencia. Hoy el 53% de los trabajadores de ese sector son mujeres. Nos queda camino por visibilizar su rol.

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [February 11, 2022](#)

La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), en su Informe Mundial de Ciencia ubicó a la nación caribeña entre las 20 primeras naciones del mundo con mayor proporción de mujeres investigadoras.

La directora del Centro de Investigación del Instituto de Medicina Tropical 'Pedro Kouri', María Guadalupe Guzmán Tirado, mereció el Premio Internacional L'Oréal-Unesco La Mujer y la Ciencia, que reconoce a 5 científicas. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285882-diaz-canel-reconoce-labor-de-cientificas-cubanas-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba